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DEPARTEMENT 

DE LA LOZERE 

OBJET: 

Motion pour 
que Vive la 
ligne de 
l'Aubrac 

Nombre de 
Conseillers 
Monicîpoux : 

- en exercice : 33 
- présents à la 

séance : 30 
représentés : 2 

- absent : 1 

Date de l‘envoi 61 

de l'affichage de 
lo convocafion : 

16 février 2021 

Date de 
l‘affichage à le 
porîe de la Mairie 
du comp‘re-rendu 
de la séance : 

- 
2 MARS 2021 

Indiquer si le 
Conseil a décidé 
de se former en 
comité secret : 

Non 

REPUBLIQUE FRANCAISE 

COMMUNE DE MENDE 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

Séance Publique du 23 Février 2021 

L‘on deux mille vingt-eî-un, le vingt—îrois du mois de Février, le Conseil Municipal de 
MENDE s‘esî assemblé excepfionnellemenî &] l'Espace Evènemem‘s Georges 
Frêche, Place du Foîrcil &: Mende, sous la présidence de Monsieur Lourem‘ SUAU, 
Maire, en session ordinaire suivamL convocations faites régulièrement. 

Etaient grésenfs: Monsieur Laurent SUAU, Moire, Madame Régine 
BOURGADE, Monsieur Jean—François BERENGUEL, Madame Françoise 
AMARGER-BRAJON, Monsieur Vincenî MARTIN, Madame Elizabeth MlNET— 

TRENEULE, Monsieur François ROBIN, Madame Aurélie MAILLOLS, Adjoin’rs, 
Madame Marie PAOLI, Monsieur Raoul DALLE, Madame Gholio THAMI, 
Monsieur Alain COMBES, Monsieur Francisco SILVANO, Madame Po’rricio 
ROUSSON, Monsieur Nicolas TROTOUIN, Monsieur Philippe TORRES, Monsieur 
Thierry JACQUES, Madame Catherine COUDERC, Monsieur Chrisîophe 
LACAS, Madame Sîéphcnie MAURIN, Monsieur Aurélien VAN de VOORDE, 
Madame Sonic NUNEZ VAZ, Madame Valérie TREMOLIERES, Madame Befiy 
ZAMPIELLO, Monsieur Karim ABED, Monsieur Philippe POUGET, Madame 
Emmanuelle SOULIER, Madame Merise DA SILVA, Madame Fabienne 
HIERLE, Monsieur Jérémy BRINGER, Conseillers Municipaux. 

Par grocurafion: Madame Coîherine THUIN (Monsieur François ROBIN), 
Monsieur Nicolas ROUSSON (Madame Patricia ROUSSON), Conseillers 
Municipaux. 

Absent : Monsieur Bruno PORTAL, Conseiller Municipal. 

|| 0 été, conformémenî à l’orficle L 2121—15 du Code Général des Collectivités 
Territoriales, procédé immédiatement à la nomination d‘un secrétaire, pris dans le 
sein du Conseil, Mme Françoise AMARGER-BRAJON, Adjointe, oyom‘ été désigné 
pour remplir ces foncfions, les 0 acceptées. Monsievr le Pré—side…L 0 ouverî la 
séance. 

Madame Gholic: THAMI, Conseillère Municipale expose : 

La Ville de Mende demande OU gouvernement d‘inscrire le maintien 
dU Train TET Aubrac (Clermont—Ferrand — Neussorgues — Béziers), la 
rénovation complèîe de la ligne eî le rétablissement du train de nuit 
Paris — Clermonî-Ferrand — Mossioc — Neussargues — Sofinî—Flour — Millau, 
en offr0mL les moyens pour : 

Rénover la ligne de l’Aubrac de façon complète et durable, 
conformémemL à volonté de développement du ferroviaire dans le 
plan France Relance. Seuls des ’rravcux complets permettrom‘ de 
garantir son exisTence pour les prochaines décennies e1‘, &] plus 
court terme, d'évi’rer une suppression des Trains de voyageurs dès 
la fin de l’année 2021. 

Rénover la caténaire qui permet des trains 100% écologiques en les 
alimenîamL en élecîriciîé, et qui évite le recours aux énergies 
fossiles. Cette insîollczfion doit ë’rre modernisée e’r compléîée sur la 
dernière sec’rion (entre Clermont-Ferrand eT Neusscrgues). Le 
viaduc de Gorcbiî nécessite égalemen”r d’être repeint
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Maintenir le train Interci’rés « Aubrac » en tant que TET, de 
la compétence de l’État. Il doi’r bénéficier du même 
niveau de service que Toutes les autres lignes lnîerci’rés 

de France, don’r des rames enfin adaptées « bi—modes » 

pour évi’rer les désagréments aux voyageurs liés au 
changemenî de rome ù Newsorgues. 

Cadencer le trafic TER pour répondre aux besoins de la 
population (Trajets vers le lieu d’éîudes, de îrouvoîl, pour 
les l0isirs, pour les vacances...). Dans le ferroviaire, c’est 
l'offre qui crée la demande! 

Rétablir la ligne de train de nuit Poris — SoinT—Flour — 

Mervejols — Millau pour rejoindre la copiîole de manière 
rapide, écologique et économique depuis le sud du 
Massif Cen’rral. 

Autoriser et développer le Frei sur toute la ligne afin 
qu’un plus grand nombre d’en’rreprises puissenî en 
bénéficier pour leur approvisionnemenî eî leurs 
expon‘ofions, comme c’es’r le cas pour l’usine Arcelor 
Mh“rc1l de Soinî—ChéIy—d’Apcher. 

Mettre en service une plateforme de vente 
indépendante, oyon’r l’obligafion de vendre îous les 

Trains de manière équiîoble. 

Après délibération, le Conseil Municipal, à l‘unanimité, 
ADOPTE les proposifions du rapporteur. 

Publié le :.À..MARS.ZÛZÎ 
Le Maire, 

Pour exîroiî conforme, 
Mende, le 25 février 2021 

Le Maire, 
Laurenî SUAU
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